



A VENDRE Animaux Purs Holsteins ENREGISTRES

Occasion splendide, de se procurer, de bons animaux recommandés pour l'Elevage.

1 taureau, 2 mois.

1 taureau, 2 ans — 1 taureau, 1 an

S'adresser de suite à—

**LE BULLETIN DE LA FERME,
1230, rue St-Valier, Québec.**

FLORICULTURE

"Les fleurs, a dit gracieusement Louis Veuillot, sont le sourire du bon Dieu." Privés de ce "sourire" durant les longs mois d'hiver, nous voyons naître avec joie les bourgeons qui nous annoncent son retour.

Rien n'est, en effet, plus charmant que les fleurs. Elles nous ravissent avec leurs contours si variés, leurs formes si belles; elles répandent partout des parfums délicieux.

Dans la famille, aucun événement joyeux ne se passe sans qu'elles y soient mêlées comme des hôtes familiers, nécessaires même.

Aux jours de deuil, elles sont encore là: comme des amies fidèles, elles nous aident à rendre un dernier hommage à nos défunts.

Oui, il fait bon d'entourer de fleurs la chère dépouille destinée à revivre, et la tombe où l'on vient pleurer, prier ou espérer. On a besoin, si l'on ne sourit plus, de voir Dieu "sourire" encore à travers ces fleurs, images des âmes dont il a orné son Paradis. Ainsi, nous le voyons, les fleurs sont notre joie, notre consolation et, par suite, l'une des grandes douceurs de notre vie. Aimons-les en remerciant Celui qui les a faites si belles et multiplions-les par une culture intelligente.

Bien entendu, la culture des fleurs ne doit pas faire négliger celle des légumes dont l'importance est capitale tant au point de vue de l'économie qu'à celui de l'hygiène.

Mais un petit coin du potager, consacré à la culture des fleurs, a aussi son importance par les délassements utiles qu'il procure à la forme, à la jeune fille et par les moyens qu'il donne d'orner la maison d'une manière agréable et peu coûteuse; et par le charme qu'elles mettent au foyer

elles y retiennent les êtres aimés que des plaisirs dangereux attiraient au dehors.

Pour toute âme bien née, les fleurs ont un attrait particulier et leur culture est un délicieux délassement. Elles sont pleines de poésie et font naître dans l'esprit les plus délicates images. Nous lissons dans les Paillettes d'Or que: "L'amour des fleurs suppose des goûts simples et innocents, la fuite des joies bruyantes, l'amour du chez soi, l'ordre dans la maison.

La culture des fleurs exerce de douces influences sur le caractère et les moeurs de ceux qui s'en sont épris. Cette sollicitude, ces attentions minutieuses dont ils entourent ces boutons, ces greffes, ces boutures font pénétrer insensiblement dans leur nature un principe de simplicité, de calme, de délicatesse, parfois même de grâce qui souvent la rectifie toujours, l'embellit, l'honore. En effet, tout ce qui est verdoyant, frais, plein de vie, exerce sur nous une influence heureuse. La vue des fleurs nous réjouira et même j'oserais dire, nous rendra meilleurs.

Ces chefs d'œuvre de la nature ont donc leur place marquée dans tous les jardins, dans les appartements. Leur culture appartient surtout à la femme. Soit qu'on dispose d'un parterre spécial pour les fleurs, soit qu'on leur consacre simplement un coin du potager, on reconnaît tout de suite, à la disposition des corbeilles, des plates-bandes, le goût naturel de la maîtresse de maison.

Les fleurs se reproduisent par bouture, par marcotte ou par semis.

La bouture est une branche détachée qu'on met en terre: les fuchsias, les géraniums et beaucoup d'autres se reproduisent par bouture.

Reproduire une fleur ou une plante par marcotte, c'est couper les branches en terre sans les couper jusqu'à ce qu'elles aient pris racine. Les oeillets et les fraises se perpétuent par marcotte. Il y a aussi des plantes de parterre que l'on propage au moyen de la greffe: ex.: les rosiers.

BONNE SERVANTE DEMANDEE

On demande une bonne fille pour service général dans une petite famille. S'adresser immédiatement par lettre au

**Dr. G. A. RACINE,
No. 21, Rue Sauvageau, Quebec.**

A VENDRE

Très beaux agneaux Dorsets enregistrés.
S'adresser à

**M. JOS. L. DIONNE,
St-Pascal, Kamouraska, P. Q.**

Les semis sont surtout usités pour les fleurs délicates: on les sème sur couche ou dans de la terre bien fumée; puis quand elles ont atteint une certaine force, on les repique dans les plates-bandes.

Il y a des fleurs qui meurent chaque année; on les appelle pour cette raison fleurs annuelles; telles sont les capucines, le réséda, les pétunias, reines-marguerites, balsamine, giroflée et une foule d'autres.

Les fleurs qui durent plusieurs années sont appelées fleurs vivaces: de ce nombre sont les dahlias, pivoines, rosées violettes, primevères, muguet, phlox.

(à suivre)

"Ursule"

DR. GEO.-A. RACINE

21, Rue Sauvageau,

QUEBEC.

MEDECINE ET CHIRURGIE

Spécialité:

ELECTROTHRAPIE (Traitements électriques)
RADIOTHRAPIE (Rayons X)

Heures de consultations:

1 heure à 3 heures P.M.

6 heures à 8 heures le soir.

Tél. 1843.